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教育長 

 令和 6年度第 12回沖縄市教育委員会定例会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、仲本普委員を指名いたしま

す。 

それでは日程第１、「教育長の一般報告」について、お手元の

資料よりいくつか抜粋して報告いたします。 

 

 

報告資料「12月教育長参加行事一覧」のとおり報告。 

 

 

何か確認したい点がございましたら、ご質疑等よろしくお願

いいたします。 

 

  

 質疑なし。 

  

  

続いて、日程第 2、議案第 15 号「沖縄市立学校管理規則の一

部を改正する規則について」事務局より説明をお願いいたしま

す。 

  

  

それでは報告事項「沖縄市立学校管理規則の一部を改正する

規則について」説明いたします。 

 

  

指導課指導主幹より、別紙「沖縄市立学校管理規則の一部を

改正する規則について」のとおり説明。 

  

以上でございます。 

 

 

 ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 
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 資料 4 の宮里小学校の授業日数の件で少し心配なところがあ

りまして、市内の小中学校の校長の方から授業日数については、

確保できるということで賛成をいただいていると理解してよろ

しいでしょうか。 

 

 

 このカレンダーに沿って授業日数を計算するのですが、中学

校が 202 日、小学校が 197 日となっておりまして、その日数が

あれば標準日数以上を確保できるものとなっております。 

 

 

他市町村でも同様の動きがあるのでしょうか。 

 

 

私が電話で確認した時点では、資料 3の内容となっています。

県の方から出されている働き方改革のピース・リストというの

がありまして、特に配慮しないといけないとされているのが 4

月、5 月の残業時間が先生方に多いというところですので、し

っかり新学期の準備をできるように考えております。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 15号「沖縄市立学校管理規則の一部を改正

する規則について」は、原案のとおり決定としてよろしいでし

ょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 15号につい

て、原案のとおり決定いたします。以上をもちまして「沖縄市
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立学校管理規則の一部を改正する規則について」を終了いたし

ます。 

 

 

続いて、日程第 3、議案第 14号「教育予算に関する意見につ

いて（継続審議）」ですが、同議案は令和 6 年度第 11 回沖縄市

教育委員会議臨時会において審議された議案の継続審議となっ

ております。それでは事務局より説明をお願いします。 

 

 

それでは、議案第 14号「教育予算に関する意見について（継

続審議）」説明いたします。 

 

 

教育総務主事より、別紙「教育予算に関する意見について（継

続審議）」について前回からの修正点等を説明。 

 

以上でございます。 

  

 

ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

 質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 14号「教育予算に関する意見について（継

続審議）」は、原案のとおり決定としてよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 14号につい

て、原案のとおり決定いたします。以上をもちまして「教育予

算に関する意見について（継続審議）」を終了いたします。 

 

 

続いて、日程第 4、報告事項「その他」です。休憩します。 
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教育長 

 

 

 

 

再開いたします。これにて令和 6年度第 12回沖縄市教育委員

会定例会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 

 

 


